

Fenómeno El Niño daña producción azucarera cubana



La Habana, 5 feb (RHC) La lluvias asociadas al fenómeno climático El Niño provocaron grandes pérdidas en la actual zafra, indicó este viernes una fuente del sector.

La fuerte humedad de los campos a causa de las frecuentes precipitaciones paralizaron la cosecha en la mayor parte del país, sobre todo en la zona occidental y central, declaró Dionis Pérez, director de Informática, Comunicación y Análisis del Grupo Azucarero Azcuba.

El especialista señaló que el rendimiento de azúcar es 1,18 % por debajo del plan, debido a las lluvias fuera de temporada, antecedidas por una fuerte sequía y al calor predominante en este invierno.

Frente a las condiciones complejas en que se realiza la zafra se orientó fortalecer el tiro directo de caña a los ingenios, de modo que como mínimo un 60 por ciento de la materia prima enviada a los centrales sea por esa vía.

Otra medida para contrarrestar la acción de las lluvias se refiere a cosechar caña en las zonas altas, de menos posibilidades de encharcamiento del terreno por la humedad de los campos.

Participan en la presente zafra 50 centrales, de los cuales 45 están incorporados a esta actividad, dos deben arrancar este mes según el cronograma, mientras que hay tres que no han podido hacerlo por las

precipitaciones.

Subrayó que el objetivo es lograr la eficiencia en la zafra, pese a las adversidades climáticas, y tratar de cosechar y moler caña al máximo en cada momento que sea posible.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/83405-fenomeno-el-nino-dana-produccion-azucarera-cubana>



Radio Habana Cuba